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Présentation de I'éditeur

Dans ce premier volume vous apprendrez comment |'enseignement des temps anciens permet d'identifier de
facon précise, simplement en posant un regard sur le dessus de la téte, les étres dotés de réels pouvoirs autant
bénéfiques que maléfiques. La lecture des rosettes de cheveux sur latéte, un art divinatoire puissant, ssimple a
observer, caché depuis des décennies mais connu des anciens et transmis de fagon méthodique en attendant

le jour de son dévoilement public.

In thisfirst volume you will learn how the education of the ancient times allows to identify precisely, simply
by putting alook on the top of the head, beings were endowed with real powers so beneficial as malefic. The
reading of the bows of hair on the head, a powerful divinatory art, simple to observe, hidden for decades but
known by the old and transmitted in a methodical way while waiting for the day of his,its public unveiling.
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